
Poder Legislativo de Lagoão
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 006/2024)

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal Vereadores de Lagoão/RS, realizada no dia 11 de março de dois mil e vinte

e quatro, às 18 horas na sede Municipal, situada na Rua Rodolfo Stecker Nº 241. Reunião presidida pela Presidente

Francieli Miiller. Estando presentes os seguintes Vereadores: Antônio Moacir dos Santos, Claudinei dos Santos Moura,

Tiago Eduardo Mai Guarienti, Alessandro de Camargo e Jesse Jesus Dalberto da bancada do PDT; Hélio Danton Martins

da bancada do MDB; Jailson Ferreira da Silva da bancada do Progressista; Júlio Gonçalves dos Santos da bancada do

PSDB. Também esteve presente o Assessor Jurídico Evandro Paulo Vettorazzi. Inicialmente o Presidente com a proteção

de Deus deu início aos trabalhos pedindo a secretaria Marcia Martins de Almeida, que fizesse a leitura da Ata da sessão

anterior. Após a leitura, a ata foi colocada em discussão e votação sendo aprovada por Unanimidade. Após, deu-se início

ao PEQUENO EXPEDIENTE. Leitura da PAUTA. Após o presidente passou a palavra aos colegas vereadores.

Vereador Moacir deu um boa noite a todos falou que Lagoão foi comtemplado com um ônibus escolar, outra boa notícia

foi a conquista de um terreno para a ampliação da Escola Otaviano Paixão Coelho, também falou da notícia boa para os

professores que agora tem o direito de usar o transporte escolar para se deslocar de sua residência até a escola onde atua,

falou da emenda parlamentar do deputado Eduardo Loureiro no valor de R$ 100.000,00 e afirmou que com essa emenda

está garantido o poço artesiano para a comunidade de Cerca Velha.  Vereador Jailson justificou sua falta da última sessão,

porque estava acompanhando seu filho no hospital.   Após, deu-se início ao GRANDE EXPEDIENTE.  Leitura do

PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO N°004/2024, QUE ALTERA OS DISPOSITIVOS DA LEI MUNICIPAL

Nº 917, DE 24/03/2011 E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS; Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e

votação sendo REJEITADA PELA MAIORIA. E não havendo nada mais a tratar o Presidente deu por encerrada a sessão

na qual eu, Éric Wink de Camargo, na condição de Assessor Legislativo dessa casa lavrei a presente ata.

 

 

 


